

## Polres Jembrana Berikan Rasa Aman Kegiatan Ibadah Misa Minggu di Gereja Santa Maria Ratu Gumbrih

Achmad Sarjono - [JEMBRANA.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBRANA.DELIKHUKUM.ID)

Jun 4, 2023 - 23:53



JEMBRANA - Polres Jembrana memberikan Rasa Aman pada Kegiatan Ibadah Misa Minggu di Gereja Santa Maria Ratu Gumbrih Banjar Pasar, Desa Gumbrih, Kecamatan Pekutatan, Kabupaten Jembrana, Minggu (4/6/2023).

Kegiatan Misa Minggu dipimpin oleh Romo Elias Helibertus Tison Marung dan umat yang hadir sebanyak 100 orang dengan rangkaian persembahyangan Misa Minggu diawali dengan puji-pujian, pembacaan firman Tuhan serta doa persembahan dan doa penutup.

Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat yang melaksanakan persembahyangan Polres Jembrana telah melaksanakan pengamanan baik terbuka maupun tertutup.

Kegiatan selesai pukul 09.25 Wita, pengamanan dilaksanakan oleh UKL 2 Polsek Pekutatan bersama Bhabinkamtibmas dipimpin Pawas Ipda I Wayan Winastra serta dibantu pihak keamanan gereja sebagai wujud implementasi dari program BHAJRA SHANTI (Bhayangkara Jembrana Bersahabat dan Antisipatif) dalam keadaan aman dan lancar.

"Hari ini sekitar pukul 08.00 WITA telah dilaksanakan ibadah Misa Minggu yang dipimpin oleh Romo Elias Helibertus Tison Marung dan umat yg hadir sebanyak 100 orang dengan rangkaian persembahyangan Misa Minggu diawali dengan puji-pujian, pembacaan firman Tuhan serta doa persembahan dan doa penutup," ucap Pawas Ipda I Wayan Winastra yang memimpin pengamanan tersebut.

"Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat yang melaksanakan persembahyangan Polres Jembrana khususnya Polsek Pekutatan telah melaksanakan pengamanan baik terbuka maupun tertutup, kegiatan selesai pukul 09.25 Wita pengamanan dilaksanakan oleh UKL 2 Polsek Pekutatan bersama Bhabinkamtibmas, serta dibantu pihak keamanan gereja sebagai wujud implementasi dari program BHAJRA SHANTI (Bhayangkara Jembrana Bersahabat dan Antisipatif) dalam keadaan aman dan lancar," pungkas Pawas Ipda I Wayan Winastra. (\*)